

## La Cámara de la Industria Láctea denuncia como "injustas" las acciones tomadas por el sindicato

Principal



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-camara-de-la-industria-lactea-denuncia-como-injustas-las-acciones-tomadas-por-el-sindicato\\_11241.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-camara-de-la-industria-lactea-denuncia-como-injustas-las-acciones-tomadas-por-el-sindicato_11241.php)

**LA CÁMARA DE LA  
INDUSTRIA LÁCTEA  
DENUNCIA COMO  
'INJUSTAS' LAS  
ACCIONES TOMADAS  
POR EL SINDICATO**

*Principal*

*La Cámara de la Industria Láctea denuncia como "injustas" las acciones tomadas por el sindicato*

La Cámara de la Industria Láctea critica las medidas del sindicato, considerándolas "injustas" y perjudiciales para el sector.

## **La CILU Cuestiona Medidas de Fuerza de la FTIL**

La Cámara de la Industria Láctea del Uruguay (CILU) emitió un comunicado en el que expresa su desacuerdo con las acciones de fuerza implementadas por la Federación de Trabajadores de la Industria Láctea (FTIL), calificándolas como "injustas y desproporcionadas".

En el documento, al que tuvo acceso Telenoche, la CILU advirtió que estas medidas pueden ocasionar "importantes pérdidas" en un sector que ya enfrenta serios desafíos.

### **Situación Crítica en la Cadena Láctea**

La CILU remarcó que la cadena láctea está atravesando una etapa crítica, influenciada por "la mayor sequía de la historia en 2023" y posteriores excesos de lluvias en 2024. Esta combinación de factores climáticos se ve agravada por una drástica caída en los precios internacionales del sector durante el año pasado, cuyos efectos financieros aún no han podido ser mitigados completamente.

Como resultado, muchos productores han abandonado la actividad, dejando al sector en una situación particularmente delicada.

### **Impacto de las Medidas Sindicales**

El conflicto actual tiene su origen en la situación específica de una empresa láctea que, según la CILU, no forma parte de la cámara.

Sin embargo, las medidas adoptadas por el sindicato han repercutido en la recolección, el procesamiento y la distribución de productos lácteos en todo el país, afectando negativamente a entidades ajenas a este conflicto.

"La industria láctea no involucrada en este conflicto, así como los productores, trabajadores, distribuidores y consumidores, están siendo perjudicados por estas acciones", señaló la CILU en su comunicado.

### **Compromiso con el Diálogo**

En su pronunciamiento, la CILU expresó preocupación por la imposibilidad de operar con normalidad en varias empresas, lo que podría comprometer la provisión de leche y otros productos lácteos a nivel nacional.

La cámara reafirmó su compromiso con los mecanismos de prevención de conflictos y subrayó la importancia de que todas las partes respeten los canales de negociación establecidos.

"Apostamos siempre al diálogo constructivo y responsable", enfatizó la cámara, rechazando el uso de medidas que pongan como "rehenes" a quienes no participan en las decisiones del conflicto.

Finalmente, la CILU se comprometió a mantenerse atenta ante cualquier eventual afectación al sector, reafirmando su disposición para continuar

participando en las mesas de diálogo, con el objetivo de encontrar una solución que proteja a toda la cadena láctea, fundamental para la economía del país.

Fuente: Telenoche

## Imágenes



*La camara de la industria lactea denuncia como injustas las acciones tomadas por el sindicato*

## Tags

*injustas, critica, industria, sindicato, conflicto, trabajadores, medidas, productores, acciones, comunicado, compromiso, productos*

## Noticias relacionadas

**3.8 \*** *Cooperativa de Melo se aparta de la Cámara de Industria Láctea en medio de la disputa por despidos laborales*

**4.5 \*** *La Cámara de Industrias del Uruguay conmemoró con gran entusiasmo el Día de la Industria y festejó su 126° aniversario*

**3.7 \*** *El sindicato de la industria láctea convoca a asambleas y anuncia un paro nacional, mientras se preparan para evaluar nuevas acciones el próximo lunes*

**4.5 \*** *Paro general de 24 horas de la federación de trabajadores de la industria láctea en protesta por despidos en Melo*

**4.8 \*** *Sebastián Da Silva cuestiona los paros en la industria cárnica y láctea, lanzando dardos hacia el Frente Amplio*

**3.9 \*** *Crisis en la industria láctea: trabajadores toman una planta en Melo mientras el sindicato nacional se prepara para definir acciones*

**3.9 \*** *Empleada de Conaprole sufre quemaduras con soda cáustica y sindicato convoca a paro en protesta*

**3.7 \*** *Empleados del sector lácteo alertan sobre incumplimientos de las empresas respecto al Fondo de Reconversión*

**4.8 \*** *Foica suspende medidas de fuerza y se prepara para anunciar su próximo rumbo*

**4.6 \*** *Paro de 24 horas en la industria láctea a nivel nacional: trabajadores se movilizan por demandas urgentes*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024